

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Políticas

Medio	Columnista		Resumen
Milenio	Trascendió	Pasión de Cristo	Que la Pasión de Cristo en Iztapalapa cerró con buenos números, pues hubo 2 millones 385 mil asistentes, 200 millones de pesos de derrama económica y la celebración tuvo saldo blanco . Sin embargo, la fecha no estuvo exenta de inconvenientes, debido a que entre los asistentes corrió la versión de que un grupo de choque integrado por jóvenes vestidos de romanos intentó armar la bronca con nulos resultados.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Arrancan las Campañas	HOY, HOY, HOY la medianoche arrancarán las campañas de los candidatos a las 16 alcaldías y a las 66 diputaciones locales en la CDMX . COMO si no fuera suficiente la gran cantidad de pendones y mantas de los aspirantes a la Jefatura de Gobierno que se pueden ver por toda la ciudad, ahora comenzarán a aparecer los de muchos otros que buscan el voto para las elecciones locales.
Milenio	Política Zoom Ricardo Rhapsael	La necesidad de decir "no pasa nada"	El viernes previo, también en Culiacán, fue reportado el secuestro de varias familias completas, incluidos dieciocho menores, alguno de ellos con solo dos años. Los adultos levantados sumaron cuarenta ocho. No pasa nada, de ninguna manera vaya a usted a pensar que la autoridad ha sido borrada. El domingo agentes federales se enfrentaron con hombres armados en una zona de esa misma ciudad conocida como Nuevo Malecón. Un elemento de la Guardia Nacional murió y otro más resultó herido. Posteriormente hubo un corte de luz que dejó sin energía a varios negocios. El lunes de esta semana, durante la conferencia mañanera, el presidente Andrés Manuel López Obrador precisó que estos eventos de Culiacán estarían relacionados con una disputa entre distintos cárteles que operan en Sinaloa.
La Jornada	Editorial	Guerrero: tragedia continua	tragedia continua a niña Camila "N" fue secuestrada el miércoles al mediodía en Taxco, Guerrero , y horas después su cuerpo sin vida fue localizado en el kilómetro 110 de la carretera a Zacapalco, por personal de la Fiscalía General del Estado . Al día siguiente, centenares de personas irrumpieron en la vivienda donde policías resguardaban a los presuntos plagiarios y asesinos, Ana Rosa "N" , dos de sus hijos y su pareja sentimental. Con la anuencia de los uniformados o por la impotencia de éstos ante la magnitud de la turba, Ana Rosa fue linchada hasta la muerte y sus supuestos cómplices recibieron una fuerte golpiza .
El Universal	Bajo Reserva	SPF vigilará oficinas de la Presidencia fuera de Palacio Nacional	Nos cuentan que a diferencia de otras dependencias federales que son resguardadas por empresas privadas, la Oficina de Presidencia de la República entregó un contrato al Servicio de Protección Federal , dependiente de la Secretaría de Seguridad , para la protección, custodia, vigilancia y seguridad de sus oficinas fuera de Palacio Nacional . El monto por el servicio anual fue de poco más de 18 millones de pesos. Llama la atención que sea el SPF el encargado de esa vigilancia tradicionalmente asignada a los militares, pero por lo menos no recayeron en privados como ocurre con distintas dependencias del gobierno, pese a la orden del presidente Andrés Manuel López Obrador de que esa tarea debe ser del SPF. Por lo que toca a la seguridad de Palacio Nacional.



Síntesis de medios

30 de marzo 2024

El Universal	Bajo Reserva	Una Semana Santa atípica	Nos cuentan que esta ha sido una Semana Santa atípica. No sólo el papa Francisco canceló por problemas de salud su participación en la ceremonia del Viacrucis en Roma, sino que en Chiapas, parroquias de la diócesis de Tuxtla Gutiérrez suspendieron las celebraciones de la semana mayor por la inseguridad. En Taxco, Guerrero, nos hacen ver, estas fechas traen cada año el pico de visitas turísticas por las tradiciones del lugar pero en esta ocasión hubo un desplome de ocupación hotelera por el temor al crimen y, por si faltara algo, con el asesinato de la niña Camila y el linchamiento de sus presuntos asesinos, ni quien quisiera acercarse a esa población. Y ya de pilón, ni los días de asueto sirvieron para que hubiera movimiento en el AIFA , que siguió casi vacío, como ya es costumbre.
Excélsior	Frentes Políticos	Dramatismo	Javier Sicilia , líder del Movimiento por la Paz con Justicia y Dignidad, advierte sobre una amenaza al proceso electoral: la intromisión del crimen organizado en casi todos los estados. A 13 años de la fundación del Movimiento, Sicilia critica la incapacidad de los ciudadanos para decidir libremente en las urnas, proponiendo un boicot electoral como un acto de dignidad frente a la coacción criminal. Deplora, además, la postura de la Iglesia de buscar acuerdos clandestinos en lugar de enfrentar la violencia, y condena a los partidos políticos mexicanos como entes oscuros. En resumen, el explosivo de siempre.
Excélsior	Frente Políticos	Soberbia	Después de la peor semana en Campeche, con varias marchas que exigen la renuncia de la gobernadora Layda Sansores , ella sigue montada en su propia versión, y dice que los policías que protestan en contra de ella no lo hacen por los abusos que se han cometido en su contra, situación que detonó después de que los mandaron sin fusil a la guerra. Comenta doña Layda que “en el operativo no hubo policías muertos ni hospitalizados. De 500, 27 sufrieron golpes y moretones”. Se defiende con el argumento de que son manipulados por comandantes corruptos. Pero megamarchas matan ego, por muy alto que esté.
El Universal	Doble Fondo Juan Pablo Becerra-Acosta	El tigre de Sheinbaum con múltiple personalidad	En un momento de lucidez, quizá ese Andrés Manuel del 2006 sería capaz de presentarse en una mañanera y espetarle al López Obrador de hoy, al presidente de marzo-abril del 2024, lo que se está mereciendo: chachalaca! Tal vez soy demasiado naif supuse erróneamente que el actual AMLO, al final de su presidencia, sería un mandatario con un comportamiento políticamente pulcro, apegado un espíritu demócrata, republicano Y asumí por dos razones. La primera, porque desde hace un tercio de semanas algunos de sus cercanos me aseguraron que como Claudia Sheinbaum lleva tal ventaja Xóchitl Gálvez en todas las encuestas serías el Presidente no tenía ninguna necesidad de involucrarse en la elección del 2 de junio próximo Me juraron que no se metería en la campaña ni directamente ni con alusiones y triquiñuelas como las utilizadas por Fox en 2006, si no existiera tal ventaja.
Milenio	Trascendió	Reunión convocada	Que el pasado jueves se realizó una reunión convocada por la candidata presidencial de la 4T, Claudia Sheinbaum , con los postulantes a distintos cargos de elección en CdMx, incluida la aspirante a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada . El objetivo era dejar claro que ambas contendientes son equipo, que no hay diferencias y que debe prevalecer la unidad en el movimiento si quieren mantener en su poder la capital del país el Congreso local.



Síntesis de medios

30 de marzo 2024

<p>El Heraldo de México</p>	<p>SACAPUNTAS</p>	<p>El viacrucis de Solalinde</p>	<p>Hablando de curas, nos cuentan que el padre Alejandro Solalinde está viviendo tremendo viacrucis. En Palacio Nacional se le acabó el derecho de picaporte y no ha podido colarse a la campaña de la candidata presidencial Claudia Sheinbaum. Lo mantienen a raya, porque lo ven como un personaje que resta mucho y suma poco.</p>
<p>La Razón</p>	<p>ROZONES</p>	<p>No habrá ruptura</p>	<p>Con la novedad de que México no asumirá la ruta de escalar el conflicto con Argentina. Más bien se está buscando que el diferendo entre los presidentes López Obrador y Javier Milei no vaya más lejos. La canciller mexicana Alicia Bárcena informó que entabló diálogo con su par argentina, Diana Mondino, para reafirmar que la relación entre ambos países es de respeto, al tiempo que se desmintieron versiones de supuestas expulsiones de personal diplomático del país sudamericano. En esta administración, nuestro país ha ido al choque por ejemplo con Bolivia, cuando hasta una misión de extracción de Evo Morales se lanzó, y con Perú, donde el respaldo de AMLO a Pedro Castillo llevó al retiro forzado de embajadores. Nos recuerdan que antes de optar por la ruptura en la actual administración se ha hablado de relaciones "frías", algo que ocurre en este momento con Canadá, o "en pausa", como pasa con España. Ahí el dato.</p>
<p>La Razón</p>	<p>ROZONES</p>	<p>Choque en Viernes Santo</p>	<p>Y los días santos dieron tregua al intercambio político. Y es que resulta que ayer el empresario Claudio X. González, promotor del Frente opositor, hizo duros señalamientos contra la abanderada de la 4T, Claudia Sheinbaum, y la morenista respondió de una forma no menos dura. El primero difundió un mensaje en el que señalaba: "La Dra. Sheinbaum en los 80 y 90- decía combatir el autoritarismo, la corrupción, el desfalco y el abuso del régimen entonces dominante. Pero al combatir al "monstruo's convirtió en el monstruo. Ahora defiende el autoritarismo, la corrupción, el desfalco y el abuso de Morena". La abanderada del guinda le reviró: "Imagino la frustración de Claudio X. González. Debe ser difícil abanderar una causa perdida, ya no tener el derecho de picaporte o el terrible sufrimiento por tener que pagar impuestos. Debe causar dolor de estómago ver el buen desempeño de la economía mexicana".</p>



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS